

La diplomatie de l'énerverment

Il suffit de regarder la vidéo présentant le nouvel ambassadeur de France en Tunisie s'énervant aux questions d'une journaliste tunisienne pour comprendre que l'exemple vient de haut. Et qu'il fait des ravages. Qu'il s'agisse de la Tunisie ou du Mexique, la diplomatie de l'énerverment n'est pas la bonne. C'est la pire. Un ami tunisien a dit : "*Nous voulons de vrais diplomates*". Bien vu. JPS

Jean-Pierre Sueur répond à Josselin de Rohan

Josselin de Rohan, sénateur UMP, ayant mis en doute les contacts pris par Jean-Pierre Sueur de longue date auprès des représentants de l'opposition tunisienne, Jean-Pierre Sueur lui a répondu en séance publique au Sénat.

>> [Lire le compte-rendu du débat sur le "bilan et avenir de l'Union pour le Méditerranée"](#)

Le *Nouvel Observateur* confirme les propos de Jean-Pierre Sueur

Un article de Christophe Boltanski paru dans *Le Nouvel Observateur* du 17 février confirme les propos de Jean-Pierre Sueur.

>> [Lire l'extrait](#)